
 

上士幌町地球温暖化対策実行計画(案)についての意見募集結果 

           令和５年２月１５日 

 

上士幌町地球温暖化対策実行計画(案)について、町民の皆様からご意見を募集したところ、３

件ご意見が寄せられました。 

ご意見の要旨及びご意見に対する町の考え方については、次のとおりです。 

 

  ※「意見に対する町の考え方」のＡ～Ｅの区分は次のとおりです。 

 Ａ 意見を受けて案を修正したもの 

Ｂ 案と意見の趣旨が同様と考えられるもの 

Ｃ 案を修正していないが、今後の施策の進め方等の参考とするもの 

Ｄ 案に取り入れなかったもの 

Ｅ 案の内容についての質問等 
 

意 見 の 概 要 意見に対する町の考え方※ 

多くの町民に行きわたる支援と説明をして

下さい。 

 今後進めていく地球温暖化対策に向けた取

組については、町民の皆様にわかりやすくお

伝えしていけるよう、広報誌やホームページ

での情報発信はもとより、ご要望に応じて町

職員を派遣した出前講座を実施するなど、様

々な機会を通じて町の取組を説明していくこ

とで、理解促進に努めてまいります。 

 

 今年度設置した、町内の若者で構成する「ゼ

ロカーボン推進プロジェクトチーム」では、

環境に配慮した行動に応じて付与するポイン

ト制度の構築に向けた検討を進めており、今

後は、取組の寄与度や貢献度を見える化し、

皆が楽しみながら行動変容できる環境を整え

ていく考えです。 

 

 Ｃ 

分かりやすいと幸いです。 今後進めていく地球温暖化対策に向けた取

組については、町民の皆様にわかりやすくお

伝えしていけるよう、広報誌やホームページ

での情報発信はもとより、ご要望に応じて町

職員を派遣した出前講座を実施するなど、様

々な機会を通じて町の取組を説明していくこ

とで、理解促進に努めてまいります。 

 

 Ｃ 



意 見 の 概 要 意見に対する町の考え方※ 

ソーラーパネル、蓄電池などの補助はあり

がたいです。しかし、20 年前に建てた家は、

オール電化で パネルヒーター、給湯器など

にものすごい電気代がかかります。北電の値

上げで電気代はますます大変なことになって

います。ソーラーパネル、蓄電器などでは僅

かな節電にしかなりません。省エネ機材 省

エネ家電への転換への補助もお願いしたいで

す。寒冷地エアコンやエコキュートに入れ替

えしたいのですが、それもものすごい金額で

す。 

温室効果ガスの排出量を削減するために

は、化石燃料から再生可能エネルギー発電へ

の転換とともに、省エネ機器の導入等による

電力使用量の削減が必要になります。 

 

今後は、再生可能エネルギーへの転換に加

え、省エネ機器設置の際にご利用いただける

補助制度や省エネに効果的な取組情報など、

温室効果ガス排出量の削減に資する情報につ

いて、幅広に情報発信していければと考えて

おります。 

 

 Ｃ 

 


